

19. R u n d s c h r e i b e n

An die reichsdeutschen Sektionen des Deutschen und Österr.
Alpenvereins.

Wie in den Mitteilungen der Gruppe Bergsteigen vom Mai 1934 bereits mitgeteilt wurde, ist der Versuch für die Hüttenwarte der Sektionen die einmalige Einreisebewilligung nach Österreich zu erlangen, an der immer mehr sich verschärfenden Lage in Österreich gescheitert. Das Reichsministerium des Innern hat aber zugesagt, dass es einer ganz geringen Anzahl von Herren die Einwilligung für einen mehrmaligen Grenzübertritt geben werde, damit diese die Überwachung der reichsdeutschen Alpenvereinshütten in Österreich insgesamt übernehmen können.

Das Reichsministerium des Innern hat nun nach weiteren Verhandlungen einer größeren Anzahl von Herren, als ursprünglich zugesagt war, die dauernde Einreise bewilligt, um dadurch zugleich die Leitung des Alpenvereins in die Lage zu versetzen, vordringliche Verwaltungsaufgaben in Österreich persönlich zu erledigen. Die Mitglieder des Verwaltungsausschusses haben sich bereit erklärt, hiebei auch von Fall zu Fall die Betreuung der Reichsdeutschen Alpenvereinshütten zu übernehmen.

Die nördlichen Kalkalpen östlich des Fernpasses und die Zentralalpen östlich des Brenner werden von Herrn Dr. Allwein-München, Wienerplatz 8/II, die westlich vom Fernpass bzw. vom Brenner gelegenen Gebiete werden von Herrn Banzhaf-Stuttgart, Hotel Royal betraut werden, wobei sich beide der Mithilfe der andern Herren, denen die Einreisebewilligung erteilt wurde, bedienen werden. Die Sektionen, welche von dieser Möglichkeit ihre Hütten begehren und etwaige Zweifelsfragen mit dem Hüttenwart regeln lassen, Gebrauch machen wollen, müssen sich unverzüglich mit dem für das Gebiet ihrer Hütte zuständigen Herrn in Verbindung setzen, damit die Besichtigungsreisen entsprechend eingeteilt werden können. Die Reisekosten werden, soweit sie nicht ohnehin aus allgemeinen Vereinsmitteln gedeckt werden können, auf die Sektionen, deren Hütten besucht werden, verteilt.

Bergheil und Heil Hitler!

Dinkelacker
Vorsitzender des
Verwaltungsausschusses des
D.u.Oe.A.V.

Bauer
Führer des
Deutschen Bergsteiger
und Wanderverbandes.